

## **ABSTRAK**

**M.QOMARUDDIN.** *Upaya Orang Tua dalam Melatih Ibadah Sholat Pada Anak di Kampung Melayu Laut Kecamatan Banjarmasin Tengah.* Pembimbing 1 H. Surawardi, M.Ag Pembimbing 2. Dra. Hj Masyithah M.Pd.I

Penelitian ini membahas tentang bagaimana Upaya Orang tua dalam Melatih Ibadah Sholat Pada Anak di Kampung Melayu Laut Kecamatan Banjarmasin Tengah yang meliputi mengajarkan, mengajak, memberi contoh/tauladan, memberi perintah, memberi hadiah/hukuman.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan upaya orang tua dalam melatih ibadah shalat pada anak dan faktor-faktor yang menghambatnya, Subjek penelitian ini adalah 5 orang tua yang memiliki anak berumur 7-21 tahun . Objek penelitian ini adalah upaya orang tua dalam melatih ibadah shalat pada anak di kampung melayu laut kecamatan banjarmasin tengah dan faktor-faktor yang menghambatnya.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumenter. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing dan klasifikasi data. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan menggunakan metode induktif.

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan menunjukkan bahwa upaya orang tua tunggal dalam melatih ibadah shalat pada anak sudah terlaksana dikarenakan kesadaran para orang tua pada tanggung jawabnya terhadap kewajiban mengajarkan anak shalat dan juga banyaknya waktu yang tersedia yang dimiliki mereka, para anak-anak mereka yang juga rajin dan tidak menolak bila diajak dan diajarkan tentang shalat, hanya sedikit yang kadang sulit diajak shalat. Faktor-faktor yang menghambat upaya orang tua dalam melatih ibadah shalat ini yaitu latar belakang pendidikan orang tua, waktu orang tua bersama anak, lingkungan keluarga dan lingkungan pergaulan.

## MOTTO

*“Jadikanlah sabar dan sholat sebagai penolongmu, sesungguhnya allah bersama orang-orang yang sabar”.( Q.S Al-Baqarah: 153)*

*“sesungguhnya sesudah kesulitan itu pasti ada kemudahan, maka apabila kamu telah selesai dengan sesuatu urusan, kerjakanlah sungguh-sungguh urusan yang lain. Dan hanya kepada tuhanmu-lah (Allah) hendaknya kamu berharap” (QS.Alam Nasyroh: 6-8)*

## KATA PERSEMBAHAN

Dalam ketulusan dan keikhlasan hati yang dalam, skripsi sederhana ini penulis persembahkan kepada:

1. Abah dan Mama yang tidak henti-hentinya mendoakan pada setiap waktu, yang telah mendidik dan membimbing dengan penuh perhatian, kasih sayang dan cinta. Kalian adalah motivasi terbesar dalam hidup. Penulis bangga menjadi puteri kalian. Semoga Allah Swt. selalu menyayangi kalian sebagaimana kalian menyayangi kami sewaktu kecil.
2. Kakak dan adikku tercinta yang telah banyak membantu dan memotivasi untuk berjuang, terimakasih atas do'a, perhatian dan kasih sayang yang telah kalian diberikan. Semoga Allah Swt. membalas ketulusan kalian.
3. Pembimbing, guru, dan dosenku yang selalu menjadi pelita dalam studiku karena engkau aku dapat mewujudkan harapan dan anganku sebagai awal untuk mencapai cita-cita dan cinta.
4. Teman-temanku senasib seperjuangan, yang telah memberiku motivasi yang tak terhingga dalam penyusunan skripsi ini.